

ablas



# Clothes & Fashion

## German Sentence List

**Master a language  
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/>	English	German
<input type="checkbox"/>	He unfastened the belt around her waist and flung it onto the floor.	Er löste den Gürtel um ihre Taille und schleuderte ihn auf den Boden.
<input type="checkbox"/>	I'll lend you one of my night gowns and find some clothes for you to wear in the morning.	Ich leihe dir eines meiner Nachthemden und finde ein paar Kleidungsstücke, die du morgens tragen kannst.
<input type="checkbox"/>	He calmly picked the clothes up and put them back in the drawer.	Er hob ruhig die Kleider auf und legte sie wieder in die Schublade.
<input type="checkbox"/>	She shivered in her wool coat, folded the paperwork, and called her sister.	Sie zitterte in ihrem Wollmantel, faltete den Papierkram und rief ihre Schwester an.
<input type="checkbox"/>	She was dressed in a long, white fur coat that Katie had no doubt cost more than a small house.	Sie trug einen langen, weißen Pelzmantel, den Katie zweifellos mehr gekostet hatte als ein kleines Haus.
<input type="checkbox"/>	The chilly ocean breeze made her dress move as if it was alive.	Die kühle Meeresbrise brachte ihr Kleid dazu, sich zu bewegen, als wäre es lebendig.
<input type="checkbox"/>	A young man in a beige jacket waited at the foot of the stairs.	Ein junger Mann in einer beigen Jacke wartete am Fuße der Treppe.
<input type="checkbox"/>	Great quantities of jewellery were found in the tombs, the gold work said to resemble the Etruscan.	Große Mengen an Schmuck wurden in den Gräbern gefunden, die Goldarbeiten sollen dem Etrusker ähneln.
<input type="checkbox"/>	She wore an oversized shirt and shorts, neither of which were hers.	Sie trug ein über großes Hemd und Shorts, von denen keines von ihnen gehörte.

	<b>English</b>	<b>German</b>
<input checked="" type="checkbox"/>	He always looked nice, but normally he would have worn a suit for the occasion.	Er sah immer nett aus, aber normalerweise hätte er zu diesem Anlass einen Anzug getragen.
<input type="checkbox"/>		